Klangfest mit internationalem "Trio Melodia" im Theresianum Ingenbohl

Das Trio Melodia wird am 29. Oktober 2012 um 19.30h im Theresianum mit zwei kraftvollen klassischen Klaviertrios von Schostakowitsch und Tschaikowski gastieren.

Die Dreier-Besetzung wird von drei international renommierten Musikern der Spitzenklasse gebildet: Bartek Niziol (Violine), Alexander Neustroev (Cello) und Dmitri Demiashkin (Klavier). Alle drei begannen ihre musikalische Ausbildung sehr früh; seit ihrer Kindheit treten sie als Solisten mit den bekanntesten Orchestern sowie den berühmtesten Dirigenten der Welt auf. Die drei Musiker gewannen erste Preise an bedeutenden internationalen Wettbewerben auf allen Kontinenten.

Bartek Niziol ist heute Konzertmeister des Orchesters des Opernhauses Zürich und Alexander Neustroev stellvertretender Solocellist des Tonhalleorchesters Zürich; der in Brunnen wohnhafte Dmitri Demiashkin spielt regelmässig als Solist mit dem Tschaikovsky Symphonieorchester Moskau. Wenn die drei gemeinsam auftreten, kann man durchaus ein Klangfest erwarten. Als besonderen Höhepunkt lässt Niziol, Professor an der Hochschule der Künste Bern, die dritte der fesselnden Solo-Sonaten Ysaÿes erklingen. Seine CD-Einspielung aus dem Jahr 2010 wurde mit dem hochangesehenen "Fryderyk Preis" der polnischen Musikkritik ausgezeichnet.

Nummerierte Sitzplätze können bei Brunnen Tourismus, bei der Schwyzer Kantonalbank (Filiale Schwyz) sowie unter <u>www.cresc.ch</u> reserviert werden.

www.triomelodia.ch